
Euler. Thomas

Von:
Gesendet:

Karl-Heinz Funck < k.h.funck@t-online.de>

Montag, 2. Dezember 2019 08:56
'Anette Reitz

Euler, Thomas

AW: Antrag 1 196/2019 zum KT am 16. Dezember

An:
Cc:

Betreff:

Sehr geehrter Herr Reitz,

auf Ihre Fragen teile ich Ihnen mit

1. Der Kreisausländerbeirat hat gemäß g 19 Absatz l Satz 4 sowie $ 25 Absatz l Satz 5
Kreistagsgeschäftsordnung das Recht, zu allen Angelegenheiten Anträge im Kreistag
einzubringen.

2 Als Kreistagsvorsitzender habe ich fristgemäß eingegangene Anträge auf.die
Tagesordnung des Kreistages zu setzen. Ein materielles Prüfungsrecht bezüglich des
Inhaltes von Anträgen steht mir nicht zu..Uber die Behandlung von Anträgen
entscheidet allein der Kreistag.

Mit freundlichen Grüßen
Karl-Heinz Funck
Kreistagsvorsitzender

Von: Anette Reitz [mailto:AnetteReitz@web.de]
Gesendet: Mittwoch, 27. November 2019 13:10
An: k.h.funck@t-online:d6
Cc: Euler. Thomas
Betreff: Antrag 1196/2019 zum KT am 16. Dezember

Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender.

die Fraktion der AfD im Kreistag hat große Bedenken, dass der Antrag des Kreisausländerbeirates (KAB) -
1196/2019 - zur "Aufnahme von aus Seenot geretteten Geflüchteten" auf rechtlich gesicherter Basis gestellt
wurder

Wir haben daher die Kommunalaufsicht des Regierungspräsidiums Gießen gebeten, zu prüfen, ob

e der KAB überhaupt die Aufgabe und Kompetenz für einen solchen Antrag hat. und ob
B der Antrag als solcher nicht inhaltlich zum Rechtsbruch aufffordert.

Unsere Anfrage fügen wir als Anlage bei

Wir gehen davon aus, dass auch Sie sich mit dieser Frage bereits beschäftigt haben. und wären Ihnen dankbar für
Ihre Einschätzung.

Mit freundlichen Grüßen

Karl Heinz Reitz
Vorsitzender der AfD-Fraktion im
Kreistag des Ladkreises Gießen
und in der
Regionalversammlung Mittelhessen
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